

きたもと コミュニティ

ホームページ <http://kitamoto-community.or.jp/>

第14号

一般社団法人
北本市コミュニティ協議会

〔発行日〕 令和3年(2021)9月1日

〔発行〕 一般社団法人
北本市コミュニティ協議会
TEL 048-592-7700



会長ごあいさつ

北本市コミュニティ協議会

会長 田島和生

この度、令和3年6月26日定期総会において会長に再度就任することになりました。

二期目を迎えるにあたり改めて責任の重さを痛感しております。新執行部、理事会、八地域コミュニティ委員会会員皆様のご協力をいただきながら、初心に帰り一層の努力で励みたいと思いますので、よろしくお願い致します。

コロナ禍のため、昨年度諸行事および活動に際しまして自粛または中止となりました。

公民館事業の管理運営につきましては、利用人数の制限や換気、三密の回避にご協力をお願いし、職員による室内の備品の除菌、手指消毒薬を設置して、皆様が安心して来館利用できますよう努力しております。

北本市コミュニティ協議会では、コロナ禍のりこえ、心豊かなふれあいのまち北本を基本理念に掲げ、北本市に住み、幸せを実感し住み良いコミュニティづくりを推進します。



事務局長ごあいさつ

北本市コミュニティ協議会

事務局長 原島敏一

令和3年4月より、一般社団法人北本市コミュニティ協議会の事務局長を拝命いたしました原島敏一と申します。どうぞよろしくお願い致します。

以前は北本市役所に勤務しておりましたが、縁あつてコミュニティ協議会に採用いただき、令和2年度はコミュニティセンターの所長を勤めさせていただきました。

公民館の各施設では老朽化が進み、利用者の皆様にご迷惑をお掛けすることもありますが、出来る限りの施設設備の保守管理を進め、安心安全な利用の確保に努めてまいります。

また、令和3年度は新たな公民館等の指定管理受託に向けての準備の年となります。

令和4年度以降も引き続き安定した公民館等の指定管理業務を続け、多世代の市民の皆様が集える場として、また、高齢者の皆様も気軽に立ち寄れる場として施設運営を目指していきたいと考えておりますのでどうぞよろしくお願い致します。

令和3年度総会報告

事務局次長 大塚 哲

去る6月26日(土)に令和3年度定時総会が開催されました。今年度の総会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため出席者29名(事務局・館長13名を含む)、委任状26名による開催となり、全ての議案について承認されましたのでご報告いたします。

◎議決事項

議案第1号 令和2年度決算の承認について
 令和2年度の決算状況について公民館等の管理運営に要した経費について審議され、賛成多数で承認されました。

議案第2号 役員候補者の承認について

理事及び監事の改選について新役員候補者の選任について提案したところ、賛成多数で承認されました。

◎報告事項

令和2年度事業報告、令和3年度事業計画及び予算について報告をいたしました。

今後新型コロナウイルスの感染拡大防止を図りながら組織活動を行ってまいります。

令和3年度 各施設職員

事務局 (コミュニティセンター内)	事務局長	原 島 敏 一
	次 長	大 塚 哲
勤労福祉センター	所 長	金 子 桂 一
	副所長	中 村 伸 子
コミュニティセンター	所 長	横 田 順 一
	副所長	加 藤 篤 巳
東部公民館	館 長	前 田 幸 恵
	副館長	小 川 美 智 子
南部公民館	館 長	木 分 聡 子
	副館長	宮 尾 喜 一 郎
西部公民館	館 長	石 井 由 紀 夫
	副館長	野 田 知 加
北部公民館	館 長	吉 田 利 行
	副館長	山 崎 博 敏
中丸公民館	館 長	荒 井 光 男
	副館長	川 邊 町 江
学習センター	所 長	毛 呂 一 夫
	副所長	関 口 利 夫

令和3年度 役員体制

職 責	氏 名	所 属
会 長	田 島 和 生	知識経験者
副 会 長	岡 野 輝 男	知識経験者
副 会 長	高 橋 博	知識経験者
総務理事	内 田 彰	東地域コミュニティ委員会会長
理 事	内 田 彰	東地域コミュニティ委員会会長
理 事	吉 田 良 江	本町西高尾コミュニティ委員会会長
理 事	矢 部 勝 美	中央地域コミュニティ委員会会長
理 事	御 幡 郷 勝	南部コミュニティ委員会会長
理 事	山 岸 栄 治	西部コミュニティ委員会会長
理 事	飯 塚 忠 史	東間深井コミュニティ委員会会長
理 事	加 藤 芳 雄	中丸コミュニティ委員会会長
理 事	林 信 好	公団地域コミュニティ委員会会長
理 事	秋 葉 清	北本市自治会連合会(推薦者)
理 事	深 谷 忍	北本市社会福祉協議会(推薦者)
監 事	磯 崎 博 竝	東間深井コミュニティ委員会(知識経験者)
監 事	井 戸 和 美	東地域コミュニティ委員会(知識経験者)
顧 問	牛 山 武 彦	東地域コミュニティ委員会(知識経験者)

○太字は新任

理事及び監事就任の紹介

○新役員の紹介

よろしくお願い致します。

副会長 高橋 博

総務理事 内田 彰

理事 御幡 郷勝

理事 山岸 栄治

理事 飯塚 忠史

監事 井戸 和美

○退任者の紹介

お世話になりました。

前理事 鈴木 寛二

前理事 新井 孝一

前理事 川村 洋二

前理事 故 小泉 常男

令和3年度 功 労 表 彰 者

職 責	表彰対象者	選 定 理 由
理事 (南部コミュニティ 委員会前会長)	鈴木 寛二 様	理事として7年間、当法人の発展に寄与。コミュニティ委員会では18年にわたり会長等を歴任し、コミュニティの発展に尽力される。
理事 (西部コミュニティ 委員会前会長)	新井 孝一 様	理事として7年間、当法人の発展に寄与。コミュニティ委員会では24年にわたり会長等を歴任し、コミュニティの発展に尽力される。
理事 (東間深井コミュニティ 委員会前会長)	川村 洋二 様	コミュニティ委員会では8年にわたり会長等を歴任し、コミュニティの発展に尽力される。2年間、理事としても当法人の発展に寄与。
監 事	故 小泉常男様	監事として7年間、当法人の発展に寄与。コミュニティ委員会では19年にわたり会長等を歴任し、コミュニティの発展に尽力される。
東間深井 コミュニティ委員会	富澤 孝 様	コミュニティ委員会の生活環境部部長等を20年にわたり歴任。施設の奉仕作業、イベントでは中心的役割を果たし、コミュニティの発展に尽力される。
中 丸 コミュニティ委員会	北口 哲夫 様	コミュニティ委員会では18年にわたり文化部会長等を歴任し、コミュニティの発展に尽力される。また、長年にわたりねぶた絵師としても尽力いただく。
公団地域 コミュニティ委員会	故 浜村伸二様	コミュニティ委員会では12年にわたり副会長等を歴任し、コミュニティの発展に尽力される。



表彰者代表 新井 孝一 様



職 員 表 彰 者

西部公民館 一般職員	新井 由美子	約31年にわたり施設運営に貢献いただく。
---------------	--------	----------------------

令和3年度

コミュニティ協議会事業

各コミュニティ事業の実施について

昨年度前半は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ほとんどの事業が活動自粛を余儀なくされましたが、後半には徐々に活動も再開しました。

グラウンドゴルフ等、実施できたスポーツイベントもあります。

工夫次第で今年度も実施可能な事業については、内容や参加者数を勘案して、各コミュニティで実施の可否を判断していきます。

コミュニティまつり・体育祭等について

各地域のコミュニティまつり、文化祭等、地域交流の核として開催されてきた事業については、今後の感染状況の推移を慎重に判断しながら、実施を検討していきます。

体育祭やそれに代わるスポーツイベントについても各コミュニティで判断していきます。

令和3年度も、感染症防止対策に留意しながら活動を進めます。

地域のふれあいをめざして

東地域コミュニティ活動報告

コロナ禍の制約で今年の活動も思うようになりませんが、そうした中『テニポン教室』をはじめ『体力アップ教室』や『さわやかサロン』等を実施し、日々地域住民の健康・体力づくりとふれあいを大切に活動しております。今年度も恒例のフォトコンテストを6月に開催し、日頃の皆さんの傑作が沢山揃い、地域の文化活動の向上を担いました。また、花の植栽も行い、勤労福祉センターの前階段を花で飾りました。今後の活動として東地域コミ・社協共催グラウンドゴルフ大会、長巻ぎすし、文化祭を予定しており、無事開催できかわかりませんが、多くの方たちへのワクチン接種がいきわたり、以前のような生活様式に戻れることを願っております。

東地域コミュニティ副会長 新藤文雄

本町西高尾コミュニティ活動報告

新型コロナウイルスの終息がみえず思うような活動ができないなか、参加して笑顔になってもらえるよう達成感のある活動を目ざして、普通救命講習会、北本まつり山車修繕、西小学校校庭清掃、交通安全防犯のつどいなど、地域のみなさんの日常に役立つ行事を中心に、小学生児童向けのおりがみ教室、お料理教室を行い、様子をみながら屋外活動も行ってまいりたいと考えております。

これからも地域のみなさんに交流の場を提供できる様、役員一同工夫して取り組んでまいりますので、今後ともご協力、ご支援よろしくお願ひします。

本町西高尾コミュニティ会長 吉田良江



地域サークルの紹介

北部公民館

趣味の会 千

私たちのサークル「趣味の会 千」は、踊りや、太極扇(剣)などいろいろなことを習いながら楽しんでいきます。現在会員は12名、毎週火曜日の午後と夜間に北部公民館研修室で練習しています。会員相互の和を大切に親睦を深めながら北本市文化センターでの自主公演や北本市のイベントや各種お祭りや発表もしています。会員は常時募集しておりますので、お気軽に見学にもお越しください。



西部公民館

クラッシュ

私たちクラッシュは中高年女性を対象とした軽スポーツのサークルです。ウォーミングアップストレッチで体を解し、簡単な振り付けで音楽に合わせて動き、楽しく頭と体のリフレッシュをしています。怪我の予防やリハビリにも役立ちます。活動は火曜日午前中に行っています。参加希望者は西部公民館にお尋ねください。



東部公民館

さるぼほの会

古布やちりめん、想い出のある着物地などを使って、贈り物に喜ばれるつるし飾り、四季を楽しむお細工物、福を沢山呼び込む縁起物など、昔ながらのものに少し新しさや、自分らしさを加えてみたりしながら、皆さんでお手元お口元を動かしつつ、楽しいひと時を過ごしております。



コミュニティセンター

和胡弓サークル「桜胡」

和胡弓は日本古来の楽器です。三味線を小さくしたような形で、脚の上で回しながら三本の弦を弓で弾きます。いろいろな曲を弾いて、哀愁のある音色で癒されています。初めての方は基礎から、難しい曲へと個人のレベルに合わせて練習します。興味のある方は体験レッスンもできますので、一度見学に来てください。練習は第1・第3火曜日の午後です。



上記の件についてのお問合せは、各公民館等へお願いいたします。